
RELIGION, wozu? 
 
Bist DU religiös, bist du gläubig, WER BIST DU? 
 
Es gibt unterschiedliche Glaubenskonzepte, wie z.B. 
 
v Christ 
v Muslime  
v Hindu 
v Buddhist 
v … 
 
RELIGION:  Das Wort Religio bedeutet soviel wie „Rückbindung zum Urgrund 
des Seins“, also, Eins sein mit dem Leben. 
Glaube ist etwas ganz anderes! 
Glauben ist AN EWTAS, dass vorgefertigt ist, zu glauben.  
Also ein Konzept zu übernehmen. 
DER, DER DU DENKST ZU SEIN (angelerntes Ich), eignet sich noch zu der 
ILLUSION, WER UND ETWAS ZU SEIN, ein Glaubenskonzept an. 
 
Sieh sie dir an, die Gläubigen … die AN ETWAS glauben.  
Konzepte werden verteidigt, und als Identität empfunden.  
Wie armselig, wo doch jeder das ist was die Existenz ist, das Absolute!!!  
 
Wirklich religiös sein wäre die Normalität, das echte Menschsein, es ist das 
bewusst sein was SEIN ist, oder auch bewusst das Sein was das Leben ist,  
das DU BIST. 
 
Du kannst ja nicht sein was du denkst, glaubst zu sein, sein, oder? 



 
WER BIST DU „außerhalb deines angelernten“ ICH´s, jenseits deiner 
erschaffenen Identität? Das was das ist was SEIN IST!!! 
Du könntest auch sagen: Das was das ist das Gott ist, denn Gott ist DAS 
LEBEN das DU BIST. 
 
Der DENKER, kann das nicht verstehen, denn dass was du wirklich bist 
kannst du nicht verstehen, du bist ES in jedoch in jedem Fall, egal was du tust, 
und du denkst.  
GENAU DAS IST DAS WAS ES scheinbar SO SCHWIERIG MACHT.  
Wir haben uns kollektiv im Denken verloren, und der Denker behauptet DU zu 
sein. Das ist unser einziges Problem, aus dem heraus sooo viele entstehen! 
Wären wir bewusst genug, sprich wirklich religiös, würden wir kein Leid (mehr) 
verursachen. 
 
ALLE RELIGIONSSYSTEME sind ähnlich.  
Zum Beispiel bedeutet KATHOLISCH ursprünglich, ALLUMFASSEND, und das 
ist ja nichts anderes als Religion! 
 
Zu JESUS CHRISTUS, und BUDDHA, als Beispiel: 
CHRISTUS ist die Wahrheit, das LEBEN selbst, das was DU BIST.  
Jesus ist der Name 
BUDDHA ist KEIN Name, denn er hieß Siddhartha Gautama.  
Buddha ist DAS ERWACHTE sein, also auch das Leben sein.  
Damit ist es die gleiche Bedeutung wie CHRISTUS. 
 
DER KREUZWEG ERKLÄRT UNS SO ANSCHAULICH UND EINDRINGLICH 
WIE SONST NICHTS, WAS ES BEDEUTET MENSCH ZU SEIN, und er weist 



durch die „Himmelfahrt“ und den Hinweis auf „ewiges Leben“ auf unsere wahre 
Natur hin, die jeder von uns ist. 
 
Auch der HINWEIS „DU MUSST ZUERST STERBEN UM ZU LEBEN“ ist 
auf das was DU WIRKLICH BIST bezogen. 
 
Das KREUZ ist sozusagen das SCHICKSAL,  
dass was dich ausmacht ........ deine INDIVIDUALITÄT die sich im 
LEBENUMSTAND (in Zeit und Raum) ausdrückt. 
 
DAS KREUZ GIBT ES NUR IN DER VORSTELLUNG  
VON LEBEN ...... DAS LEBEN SELBST - DAS DU BIST –  
(nicht zu verwechseln mit dem Lebensumstand der sich in Raum und Zeit zeigt) 
kennt weder ein Kreuz, noch ist es eins …  
 
Die Symbolik meint, dass der Denker stirbt, der der sich über Raum und Zeit 
definiert! 
Der DER behauptet du zu sein, muss sterben, damit du bewusst das bist was 
das Leben ist! 
 
DAS WAHRE LEBEN IST DAS WAS HINTER DER FORM IST, das was du 
wirklich bist, und auch die Form im Lebensumstand inspiriert und zeigt … 
 
DU KANNST DAS KREUZ HINTER DIR LASSEN, INDEM DU DAS BIST 
WAS DU WAHRLICH BIST, das Leben selbst. 
DAS LEBEN HINTER DEN FORMEN bewusst SEIN, und als Mensch die Form 
(Zeit und Raum) beobachten, ist wirklich MENSCH SEIN. 
DU BIST DAS WAS WAHRES LEBEN IST. 
DU BIST !!!                                                                                  WERich.at  


